

# 葛城市 はじめるネット

市議会報告

2024年8月  
(令和6年)

通算第25号

●葛城市議会議員

吉村 始  
はじめ

尾道ガウディハウス  
(登録有形文化財)



昨年<sup>おのみち</sup>に引き続いて私が委員長を務める総務建設常任委員会では、5月に視察研修を行い、尾道市<sup>やかげちよう</sup>と矢掛町とを訪問しました。尾道市では空き家対策を、矢掛町では観光対策について学びました。詳細は「視察研修報告」にまとめましたので、ぜひご覧ください。その後、議会全員が合流し、岡山県津山市<sup>つやま</sup>の最新の浄水場施設を視察しました。



松翠園・大広間（尾道市）



矢掛屋本館（矢掛町）



津山市役所（津山市）



## 尺土駅西側の丁字路 ちょこっと 広くなりました

尺土駅西側にある丁字路の一部を拡幅することが、6月19日の総務建設常任委員会で報告されました。

道が狭くなっているため車と歩行者とのすれ違いが危険だと当委員会で指摘していたことに行政が応えたものです。工事は7月下旬に完了、供用開始されました。



写真は葛城市公式資料から

## 市政報告会を開催しました

6月22日（土）に葛城市歴史博物館あかねホール、29日（土）に當麻文化会館大会議室にて梨本<sup>ひろき</sup>洪瑛議員、柴田<sup>みつの</sup>三乃議員と私の3名で市政報告会を開催しました。私は、尺土駅周辺工事の進み具合などを報告しました。両会場あわせて300人近くの皆さまにご参加いただきました。心より感謝申し上げます。



2023(令和5)年  
12月議会  
一般質問

(12月7日)



動画はこちら



## みんなが救われる 「緊急時通報カード」の導入を

2023年の3月議会から私が提案している「緊急時通報カード（仮称）」について2度目の質問を行いました。

市行政は、カードに記載する情報をどのように更新するかや個人情報を持ち歩くリスクなどがクリアすべき課題だと答えました。それについては私も一貫して、カードの個人情報は任意記入にすべきだと主張しています。

そのうえで今回の質問では、カードの導入によって3つの効果が期待できると提言しました（右上の写真）。導入の実現に向けて、引き続き提言と質問を行ってまいります。

### 緊急時通報カード（仮称）とは？

急病人などを助けるため電話で救急車を呼ぶとき、「患者の持病は？」などと聞かれる場合があります。患者がこのカードを持っていれば、通報する方が必要な情報を消防職員にスムーズに伝えられます。高齢者や聴覚障害者、外国人などみんなが使える、奈良県広域の自治体で統一された様式を目指しています。

2024(令和6)年  
3月議会  
一般質問

(3月7日)



動画はこちら

## 尺土駅整備、急いで

私が早期実現を訴え続けてきた尺土駅舎南側のエレベータが、ついに10月完成予定です。しかし、駅前広場など全体的見通しはまったく立っていません。事業を急ぐよう、あらためて求めました。



## 葛城市でML連携を

ML(ミュージアム・ライブラリー)連携とは、博物館と図書館とが協力して共通のテーマに取り組む活動です。学芸員2名が増員された歴史博物館では展示や講座の充実が図られ、市民の地域への誇りと愛着(シビックプライド)を育む取組が行われていると評価します。「(ML連携によって)新しい学びのきっかけや地域の活性化を図れるよう研究したい」と教育長も答弁。博物館同様、図書館への司書の増員と研修機会の充実を、引き続き要望してまいります。

★本紙は、家族とともに手配りでお届けしています。ご希望の方には、郵送も行っています。

街頭(尺土駅南側、近鉄新庄駅、磐城駅、忍海駅)でも朝(6:30~7:45)の配布を行っています。



バックナンバーはこちら▶

<https://www.hajimerunet.com>



発行 吉村はじめと始める会

〒639-2101 奈良県葛城市疋田379 電話&FAX 0745-69-7590